
６月定例会では、児童・生徒の安全に関わる問題と政

治倫理問題について質問しました。

学校建物の安全

保育園、小学校、中学校の建物について、耐震診断や

耐力度調査などの安全度をチェックする検査の実施状況

や、建て替えや補強事業の計画などを聞いたところ、教

育長は、「建物安全検査は平成 11 年と 16 年に一部実施し

ているが、それ以降新規には、やっていない。現状、安

全面で補強工事や建て替え工事の必要性はあるが、学校

統合との整合性、財政状況等を勘案しながら早急に対処

したい」と答弁しました。

生徒の安全を重視している教育行政とは言えず、統合

を言い訳にして長い期間建物の安全が放置されています。

※安住注 耐震診断は対象建物14棟中３棟、実施率21.4

％、県内20自治体等中18位。耐震化実施は０棟、20位。

智頭町議会議員・安住仁志後援会

智頭町奥本１２ ☎７８－０５１１

安住仁志の議会報告
(2009年 6月定例会）

安住ひとしが目指す智頭町

一、町民が主人公。町長、町議は町民全体の奉仕者の町

一、町民の健康とくらしの安心をなによりも大切にする町

一、子育てをしやすい町

一、弱い者をしっかりと守る町

一、文化と歴史を誇れる町

◇人事

４月 監査委員（代表） （新）岡田一 （辞任）寺坂邦雄

５月 監査委員（議選） （新）南肇 （辞任）安住仁志

６月 副町長 （就任）石谷雅文６６歳



裁判取り下げ

また、政治倫理においては、改めて寺谷町長に、自身

が被告となった裁判の取り下げについて、町民へ説明す

るよう要求しました。安住は、町民に損害を与えた事件

の責任の有無を明確にすることは逃げられないことであ

り、裁判の取り下げの理由が「議会の議決を尊重した」

というものでは町民は納得できないと考えます。せめて

事後説明でも町民に向かって説明するように求めました。

安住「町民は説明を求めています」

町長「議会の議決を尊重した。町政に専念しろという

こと。町民の声も同様だ」

と従来の主張を繰り返しました。
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補正予算で… （裁判関連費用）

町は訴訟委託料として８０万円を計上した。これは途中解約と

なり、弁護士と協議の上、成功報酬の８割相当額を支払うことに

なったためです。


